

Stadt Hildesheim warnt vor aggressivem Bussard am Steinberg

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 22. Juli 2015 um 15:43 Uhr

In Hildesheim:

Vogel attackiert Spaziergänger – Behörde gibt Warnmeldung heraus

Mittwoch 22. Juli 2015 - Hildesheim (wbn). Die Stadt Hildesheim warnt Spaziergänger und Wanderer vor einem angriffslustigen Bussard am Steinberg. Der Vogel soll bereits mehrere Menschen attackiert haben.

Grund für das ausgeprägte Revierverhalten ist vermutlich sein Nachwuchs – Menschen betrachtet der Bussard offenbar als Eindringlinge. Werner Ziaja, Tierpfleger am Wildgatter, weist vor dem Hintergrund von Bürgerhinweisen auf das „völlig normale und keinesfalls ungewöhnliche Verhalten“ des Tieres hin.

Fortsetzung von Seite 1

Dieses lege sich von selbst wieder, wenn die Jungtiere selbstständig sind und das Nest endgültig verlassen, so der Experte.

Der Bussard hatte bisher potentielle Störenfriede im Bereich des Steinbergs und am Waldrand an der Steinbergstraße zu vertreiben versucht.